

Será Jordan Díaz el abanderado cubano a los Juegos Olímpicos de la Juventud



La Habana, 28 sep. (JIT).- Jordan Díaz tendrá el honor de ser el abanderado de Cuba a los III Juegos Olímpicos de la Juventud en Buenos Aires, Argentina, previstos del 6 al 18 de octubre próximo.

El joven triplista de 17 años, recordista con 17,41 metros para la categoría cadetes, recibirá la enseña nacional el venidero lunes 1ro de octubre, cuando se efectúe el acto de la delegación cubana en el coliseo de la Ciudad Deportiva.

«Es un honor para mí y estoy seguro que todos haremos el máximo esfuerzo por conquistar los mejores resultados», declaró a **JIT** al conocer de su designación el también campeón mundial de cadetes en Nairobi 2017 y sub-20 en Tampere 2018.

«Llevo una temporada larga. Por primera vez tengo que entrenar hasta octubre, pero me siento bien para buscar allí la medalla de oro y batir el récord de esos Juegos», aseguró Díaz.

Pese a que disminuirá sus pasos de impulso por el estado de la preparación, el saltador anunció que sus propósitos con superar los 16,60 metros en el primer salto, distancia que constituye la primacía de las

dos anteriores versiones.

Vencer esa marca será aliciente para él, cuando debute el día 13 en el estadio del Parque Olímpico en una competencia peculiar, pues el atletismo dispondrá para sus cerca de 700 competidores un programa de dos etapas.

Es decir ese día Jordan tendrá que saltar cuatro veces y el 16 en el cierre del deporte rey deberá hacerlo otras tantas. Los resultados se promedian y el ganador es el de más alto número.

«Nunca lo he hecho, pero bueno, como siempre no miro a mis rivales, volveré a saltar y a divertirme. Eso es lo mío», dijo con la misma explosividad con que ha conquistado ya tantos logros a su corta edad.

Jordan consideró además que en Buenos Aires tendrá una oportunidad única por el calendario cultural paralelo y las múltiples ocasiones de compartir con grandes atletas invitados.

«Sí igualmente podremos confraternizar con jóvenes de otros 205 países y como todo será en parques, lo mismo se podrá hacer con el público asistente a todas las actividades», analizó sobre el programa impulsado por el Comité Olímpico como forma de transmitir valores e igualdad.

Por último, Jordan expresó que tanto él como sus compañeros del atletismo y de otros deportes están preparados para traer a Cuba excelentes resultados y en cada escenario competir con dignidad y fidelidad a su pueblo.

Junto a él viajarán del atletismo otros, como la martillista Alegna Osorio, el saltador de longitud Lester Lescay, la discóbola Melany Matheus, la también triplista Zulia Hernández, el balista Niesterle Castillo, la pertiguista Rosaidy Robles y la corredora de 100 con vallas Keily Linet Pérez.

En otros deportes estarán los judocas Nahomys Acosta (52 kg) y Kimi Bravo (66); las luchadoras Mylaimis Marín (73) y Yetzis Ramírez (65); los remeros Alexei Carballosa y Marelis González; el arquero Hazael González; los triatletas Niuska Figueredo y Alejandro Rodríguez, y la pareja de voleibol de playa Jorge Luis Alayo-Miguel Ángel Ayón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/172662-sera-jordan-diaz-el-abanderado-cubano-a-los-juegos-olimpicos-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba